

GB Jänner 1996, Seite 12

Der Nikolaus kam nach St. Georg

... zu den Großen:

Der Singkreis St. Georg – der schon den Gemeindegottesdienst am 1. Adventsonntag mitgestaltet hatte – lud am Nikolausabend die Schwestern von Krankenhaus und Schule zu einem gemeinsamen Abend in den Pfarrsaal ein.

Mit Hackbrett, Querflöte und Gitarre kam schon bald adventliche und alpenländische Stimmung auf. Der Chor trug nicht nur durch vorweihnachtliche Lieder zum Gelingen der Feier bei. Er hatte bei der Vorbereitung an den Spickzettel für den Nikolaus genauso wie an den Glühwein gedacht. Was blieb dem Nikolaus anderes übrig, als den Schwestern für ihre Arbeit im Krankenhaus und dem Singkreis für sein Musizieren herzlich zu danken. – Dabei unterstützte ihn ein lieber Krampus mit seiner sanften Rute.

...und zu den Kleinen:

Am 2. Adventsonntag strahlten dann auch die Augen der Jüngsten. Schon der Gemeindegottesdienst versuchte auf die Kinder einzugehen. Ein paar engagierte Lehrer und Lehrerinnen sowie einige größere Kinder hatten dafür die 2. Tiroler Kindermesse eingelernt. Auch wenn die Kleinsten nicht alles verstanden, war für sie doch klar, dass sie im Mittelpunkt des Geschehens standen. Einigen war der große Bischof Nikolaus nicht so ganz geheuer, trotzdem zeigten sie gerne, dass sie schon fast so gut wie die Mama singen oder sich vom Arm der Mama aus ganz gut behaupten können. Und für jedes Kind gab es wie immer eine kleine Überraschung vom Nikolaus, die wohl auch ein paar Große gern für sich gehabt hätten.

So danken wir alle dem Nikolaus sowie seinen Helfer und Helferinnen, dass sie klein und groß so viel Freude gebracht haben!

GB Mai 1996, Seite 13

Maria: Mutter des Herrn – Schwester im Glauben (Elisabeth Dörler)

Ich lade Sie herzlich ein, sich einen Abend lang mit dem Bild von Maria zu beschäftigen, das uns die Bibel aufzeigt, und dabei gemeinsam zu überlegen, was dies für uns heute bedeuten kann.

Dienstag, 21. Mai, 19.30 Uhr

GB Jänner 1996, S. 13

Weihnachtskonzert

am **3. Jänner 1996**, 18.00 Uhr in der **armenischen Kirche Surp Vartanans** in Feriköy.

Es singen der Singkreis St. Georg,
der Chor der Dutch Chapel,
der Bulgarisch-Orthodoxen Kirche
und der armenische Chor.

Bibelabende mit Elisabeth Dörler:

Mose, Mirjam und Aaron

... In jeder Osternacht hören wir den Bericht vom Auszug aus Ägypten, der Befreiung des Volkes Israel aus der Knechtschaft. Wer waren diese Menschen, die das Volk im Auftrag Gottes anführten? Freitag, 19. April 1996, 19.30 Uhr
(GB April 1996, Seite 13)

Das Apostelkonzil in Jerusalem

Bei vielen innerkirchlichen Konflikten wird das Apostelkonzil als Lösungsmodell vorgeschlagen. Um was ging es damals, in welchem Zusammenhang ist es zu lesen und was kann es für uns heutige Christen und Christinnen bedeuten? ...

Termin: Donnerstag, 17. Oktober, 19.30 Uhr
(GB Oktober 1996, Seite 13)

Markus und sein Aufruf, die Frohe Botschaft zu glauben

Bei diesem Bibelabend wollen wir ein bisschen das kürzeste und älteste Evangelium kennenlernen, das uns durch das nächste Lesejahr begleiten wird. Was heißt hier „nachfolgen“ und was kann das heute heißen?

Zeit: Donnerstag, 14. November, 19.30 Uhr
(GB November 1998, Seite 13)

Gott ist Mensch geworden

Matthäus und Lukas berichten uns auf verschiedene Art in den Kindheitsgeschichten von der Menschwerdung Gottes in Jesus.

Die Bedeutung dieses Geschehens und dieser Texte für uns und unseren Glauben ist Thema beim nächsten Bibelabend.

Zeit: Donnerstag, 19. Dezember, 19.30 Uhr
(GB Dezember 1998, Seite 12)

GB November 1996, Seite 12

Frau Elfriede Linguri – 70 Jahre

Am 25. November wird Frau Elfriede Linguri in Graz ihr 70. Lebensjahr vollenden.

Mit den vielen Bekannten und Freunden aus dem Umkreis von St. Georg gratulieren wir herzlich und wünschen gute Gesundheit und reich gesegnete Jahre!

Gedenken

Am 25. September 1996 verstarb **Herr Boris Demberg** nach kurzer Krankheit.

1919 in Odessa geboren, kam er als Kind mit seiner Familie nach Istanbul, wo er Schüler des St. Georgs-Kollegs wurde. Gerne erzählte er, dass in seiner Klasse fast so viele Nationen wie Studenten vertreten waren.

Boris war bis in seine letzten Tage mit St. Georg verbunden. Von Anfang an war er Mitglied des Caritasvereins und verwaltete beim Osterbazar treu seinen Tisch im Verkaufsraum.

Knapp ein Jahr nach dem Tod seiner Schwester Viktoria wurde nun auch Boris auf dem orthodoxen Friedhof in Şişli beigesetzt. Der Herr nehme ihn in seinen Frieden auf vergelte ihm alles, was er Gutes getan hat.

Ebenfalls im September verstarb in Bomonti **Frau Henrietta Fakuc-Sander** im hohen Alter und wurde am 23. September im Familiengrab auf dem katholischen Friedhof in Feriköy beigesetzt. Der Herr schenke ihr seinen Frieden.

Dezember 1996, S. 12

Besinnlicher Adventabend

Der Singkreis St. Georg lädt am Freitag, den 13. Dezember, um 19.00 Uhr zu einem volkstümlichen Adventabend im Theatersaal der Schule ein.

Vorbereitet sind Adventlieder zum Zuhören und Mitsingen, Instrumentalmusik (Flöte, Gitarre und Hackbrett) sowie besinnliche Texte.

Danach setzten wir uns bei Glühwein, Tee und Keksen zusammen.

GB November 1996, Seite 12

„Über Gott und die Welt“

zu sprechen, ist die Einladung zu einem ersten Gesprächsabend mit dem etwas genauer gefassten Thema „Hineingeboren bin ich – aber bin ich ein/e Christ/in?“

Wir wollen uns damit auseinandersetzen, inwieweit unser Christsein mit der mitteleuropäischen Kultur zu tun hat oder eine Überzeugung ist.

Wir treffen uns bei Reinhard Rösch in Emirgan am Donnerstag, den 21. November, um 19.30 Uhr.

Leitung: Elisabeth Dörler

GB November 1996, Seite 12

Vorankündigung

Virtuose Kammermusik zum Advent

Mittwoch, 4. Dezember, 18.00 Uhr
in der St. Georgs-Kirche

Dezember 1996, S. 12

„Musik voller Gedanken“

Einladung zum Benefizkonzert zu Gunsten der „Vinzenz-Gemeinschaft“, St. Georg.

Kompositionen von:

A. Vivaldi, M. Blavet, D. Gabrielli,
W. A. Mozart

Nachdenkliche Texte von:

Erich Fried u.a.m.

Vortragende:

Ute Kloppert, Querflöte;
Julia Schmutzer, Fagott;
Winfried Kloppert, Cembalo;
Florian Mair, Violoncello;
Franz Steiner, Rezitation

Mittwoch, den 4. Dezember 1996, 18 Uhr,
in der St. Georgs-Kirche, Karaköy, Kart Çınar
Sok. 6